

**CENTRO CAPILAR  
MARIANO GARCIA**  
Madrid - Sevilla - Córdoba - Jerez - Jaén - Granada  
**EN GRANADA**  
C/Acera del Casino, 3 1ª

**CONSULTA Y PRIMER  
TRATAMIENTO GRATUITO**  
**Telf. 958 21 69 15**



---

ESCÚCHANOS
EMISORAS
PUBLICIDAD
LA SER EN MP3
BLOGS
GRANADA TELEVISION

Organizan un concurso de esquila a mano en Loja



LOS PRIMEROS EN CONTARTE LO ÚLTIMO  
Miércoles, 26 de agosto de 2009

Ver 'Noticias Granada'



Hoy Por Hoy Granada

Rafael Troyano

← OIR AUDIO

Buscar

**➔ Varias lagunas de Sierra Nevada estuvieron ocultas por nieves hasta el siglo XX, según estudio**

Varias lagunas de Sierra Nevada permanecieron ocultas por nieves perpetuas hasta el siglo XX y algunas perviven a 3.000 metros de altitud tras la última glaciación de hace 10.000 años, según ha desvelado un estudio de la Universidad de Granada (UGR). La publicación pertenece al profesor granadino Antonio Castillo, cuenta con más de 300 fotos y dibujos y desarrolla aspectos de las más de 40 lagunas importantes de Sierra Nevada, ha informado hoy la UGR en un comunicado.

La laguna más alta de Sierra Nevada es la del Corral, con 3.086 metros, mientras que las más bajas son las de los Lavaderos de la Reina, Carnero, La Mula, Peñón Negro, Misterioso y Puesto del Cura, con cotas comprendidas entre los 2.600 y los 2.700 metros de altitud, según refleja la publicación.

El texto considera como "auténticas reliquias" las lagunas de Sierra Nevada porque aún perviven colgadas a 3.000 metros de altitud tras la última glaciación de hace 10.000 años.

Por otra parte, la laguna del Corral no aparece citada por los autores antiguos en ninguna de las descripciones de Sierra Nevada a pesar del extenso inventario de otras lagunas del Corral del Veleta, donde ésta se encuentra asentada, ya que permaneció oculta bajo un mano de nieves perpetuas hasta la tercera parte del siglo XX.

El profesor que ha desarrollado la investigación, Antonio Castillo, ha indicado que la retirada progresiva de los hielos tras la última glaciación dejó al descubierto estas lagunas, mientras que durante el deshielo son "innumerables" las láminas de agua que rellenan las cubiertas de sobreexcavación que fueron labradas por los hielos.

Castillo ha manifestado que, sin embargo, el avance del estiaje y la acción del sol y el viento han hecho que la mayor parte de estas lagunas hayan quedado secas y solo unas cuarenta hagan frente a los "rigores estivales", aguantando con agua hasta la siguiente temporada de nieves.

Publicada el Viernes, 21 de Agosto de 2009 por Redaccion

Radio Granada S.A. no se responsabiliza de los comentarios vertidos en esta página; son propiedad de quien los envió.

No se permiten comentarios anónimos, Regístrate por favor

Radio Granada S.A ® [2005]

**Opciones**

Imprimir esta noticia

Envía esta noticia a un amigo

Enviar Corrección



**LA RADIO EN DIRECTO**

-  Radio GRANADA
-  Radio MOTRIL
-  Radio GUADIX
-  Radio BAZA
-  Carrusel Deportivo GRANADA
-  BOLETÍN INFORMATIVO
-  Granada Cofrade
-  Cadena Dial
-  Los 40 Principales
-  m80 Radio
-  Radiolé
-  Máxima FM

**radiogranada.es**

- Inicio
- Identificarse
- Recomiéndanos
- Buscar
- Blogs

- Envía tus noticias
- Emisoras
- Publicidad en radio
- La SER en mp3
- Foros de Opinión
- Sugerencias

Noticias en RSS

**Publicidad web**



**CONSULTA LA PROGRAMACIÓN DE HOY**

- Archivo de Noticias
- Granada TV, hoy
- El Tráfico